



2年ぶりの学校祭開催！

「笑顔」が満ち溢れる

宇ノ気中学校長 山本滝男

急激に寒さが増し、足早に冬が近づく気配を感じられる今日この頃ですが、10月29日（金）・30日（土）の両日にわたり本校の学校祭が開催されました。保護者・地域の方々にも多数ご来校を頂き、誠にありがとうございました。昨年度は新型インフルエンザ大流行のためやむなく中止になってしまい、2年ぶりの開催となりました。生徒会役員を中心とした全校生徒の力を結集して運営され、楽しい中にもこれまでの学習を活かした発表や展示、催し物、メスカルヒ市訪問報告会など多彩なプログラムで、「笑顔」のテーマのもと生徒の溌剌とした活動が展開されました。1年生はもとより2年生も初めての学校祭とあって不安も入り混じったスタートでしたが、3年生のリードのお陰で時間が経つにつれ次第に「笑顔」で一杯になり充実したものとなりました。また、PTAの「パパママレストラン」や「お茶会」「エアロビクス」体験などの協力についても、学校祭の成功に花を添えて頂きました。ありがとうございました。

弁論大会では、身近な問題や今日的な課題を生徒自身の目や思いで捉え、自分の意見や他生徒への問題の投げかけなど堂々とした態度で熱弁を振るってくれました。そして、各学年による劇も、短時間の準備にもかかわらずテーマ性のある立派なものを発表してくれ、皆に驚きと感動を与えてくれました。そして、感動と言えば合唱コンクールです。どの学級も練習を積み重ねてきた成果を発揮し、それぞれの学級の特徴を生かした合唱曲を披露してくれました。その中でも、さすがに3年生の合唱はどの学級も甲乙付け難く、素晴らしいハーモニーを奏で、聴衆を魅了しました。総合最優秀の3年4組は、11月10日（水）に河北台中学校講堂で開催される郡中学校音楽会で再び披露することになっています。

この後、3年生は8日（月）に郡中統一テストが行われ、いよいよ受験モードが本格化されます。1・2年生についてもそれぞれの学年の充実期になります。それぞれの学年での悩みや苦労が多々出てくるかと思いますが、ご家庭でもよく話を聴いてあげ温かく見守り、時には叱咤を時には励ましをよろしくお願ひいたします。

1. 公開研究発表会を開催（11月12日（金））

平成21・22年度市研究指定校として、昨年に続き公開研究発表会を開催いたします。今日的な課題である「活用力」の向上を目指し、研究実践をしてきた校内研究の一端を公開することとなります。学力の向上には基礎的、基本的な知識・技能はもちろんですが、活用力を伸ばすことが重要になってきます。今年度は特に言語力の育成も視野に入れて取り組んできました。参加者の皆さんからご意見やご指摘を受けて、更に本校の生徒が成長するよう努めていきたいと思っております。

2. 各分野で本校生徒が活躍

加賀地区新人体育大会（10月終了まで）

陸上競技	男子1年100m	優勝	中田 幸和
ソフトテニス	女子団体	第2位	
バドミントン	女子団体	優勝	

青少年健全育成に関する標語（河北郡少年補導センター連絡協議会）

優秀賞 町田 未来（3の2）山越 芽奈（2の3）松本 理沙（2の5）

佳 作 番井こころ（3の3）山本 莉子（2の2）梅田 侑暉（2の2）

上野 紗季（1の3）

津幡警察署長賞 吉田悠太郎（3の2）

県中学校選抜吹奏楽団団員（8名）

山本 莉子・中田 韶子・上野 恭子・砂原ありさ・中村 留依・宮内あさひ

吉江 恵美・桜井 沙良

JOCジュニアオリンピック参加及び都道府県対抗バレー ボール大会県選抜

バドミントン 女子シングルス 河本 沙里（9/18・19、東海市）

陸上競技 男子400mR県選抜 中田 幸和（10/23・24、横浜市）

バレー ボール 男子 大村 隼人（12/25～28、大阪市）

女子 前田 愛・前田 舞・前田 唯（12/25～28、大阪市）

3. 11月の生活目標

・より良い生活について考え 身の回りを改善しよう

・キーワードは「気づきの行動をしよう」です。

「気づきのあいさつ」から「気づきの行動」へ発展させる。

「気づきの行動」5つの努力事項

時間 「余裕のある登校」 冬期間は天気の急変やトラブルがあっても遅刻しないよう、時間に十分余裕を持って登校させてください。遅刻やぎりぎり登校で教室に入っていくと、落ち着いた朝のスタートができません。

服装 「強い体作り」（薄着） 登下校はコートを着る習慣と校舎内は薄着で学習に集中できる服装にしましょう。これまで、大きすぎるトレーナーを着て制服の袖や裾から出していた生徒がいました。これからは、学校へは着て来ないようにして下さい。さらに、冬期間は履物もズックでなく、ブーツ・レインブーツ・スノトレで登校させてください。

教室 「整理整頓」（机とロッカー） 最近、教室の机の中を見るとプリント類がつめ込まれている机が見受けられます。プリントが机の中に放置され、この後、ファイリングされずに、捨てられるものと思われます。これでは、学習の効果はないでしょう。学習したプリントはその日のうちにファイリングする。そんな学習習慣が学力向上にはとても大切なことです。

清掃 「こだわり清掃」 これまでの清掃活動を見直し、もっと清掃に「こだわり」を持って、取り組むことをねらいとしています。人が見て、驚くほど綺麗にするとか、人に感動を与えるほどのこだわった掃除をする取り組みを行っています。ぜひ、人を感動させるような掃除をアドバイスしてあげてください。

部活動「上級生の率先垂範」 先月号でお知らせした、上級生から手本を示すという部活動の取り組みを実践するため、キャブテンを中心に「上級生の率先垂範」を進めています。キャブテン会議を数多く開催し、部の実情に応じた取り組みを開始したところです。

【地域の方へ】 地域の方でご意見・ご感想のある方は、宇ノ気中学校へお手紙かファックスでお知らせください。連絡は、電話またはファックスでお願いいたします。 Tel 283-0065 Fax 283-2079

住所 929-1123 かほく市森レ1番地 宇ノ気中学校 生徒指導担当（蔵本）行